

# Änderungsantrag vom Mitgl. der StV Cécile Bonnet-Weidhofer

## Beschlussvorschlag:

Die Stadtvertretung möge beschließen,

in der Änderungsmitteilung vom 21.01.2016 hinter den Worten "Schweriner Jugendamtes" die Worte ", der Stadtverwaltung sowie des Jugendhilfeausschusses" zu ergänzen.

## Begründung:

Der derzeitige Beschlusstext begrenzt den Untersuchungsgegenstand auf das Schweriner Jugendamt. Dieser enge Untersuchungsgegenstand wird den entstandenen Fragen nicht gerecht. Weder wäre damit zu untersuchen, inwieweit der zuständige Dezernent bzw. die Oberbürgermeisterin involviert waren noch kann Klarheit über die Rolle des Jugendhilfeausschusses bzw. seines Vorsitzenden in dieser Angelegenheit erlangt werden. Daher ist der Antrag zu ergänzen, um den Sachverhalt vollumfänglich aufklären zu können und für die Zukunft strukturelle Organisationsdefizite beseitigen zu können.